

3 Fragen an Bernd Kühn:

WGE: Du bist unser Neueinsteiger bei der WGE. Was hat dich bewegt, dich in der Kommunalpolitik zu engagieren?

BKÜ: In Egelsbach herrscht Stillstand in vielen Bereichen und das ist für mich äußerst unbefriedigend. Ich bin der Meinung, dass sich in Egelsbach nicht viel bewegt, wenn man nicht selbst die Initiative ergreift. Aus diesem Grund habe ich mich entschlossen, in der Kommunalpolitik aktiv zu werden.

WGE: Warum ist deine Wahl auf die WGE gefallen?

BKÜ: Um in der Kommunalpolitik das Beste für Egelsbach zu erreichen, ohne dafür einem Parteiprogramm verpflichtet zu sein, halte ich eine Wahlgemeinschaft, wie die WGE für die beste Wahl.

WGE: Wofür möchtest du dich in Zukunft besonders engagieren?

BKÜ: Im Vordergrund steht für mich, die vorhandene Infrastruktur zu erhalten und zu sanieren (Eigenheim, Schwimmbad, Bürgerhaus...). Auch eine weiterführende Schule sehe ich als sehr wichtigen Punkt.